

ABSTRAK

Husnul Khatimah 105 191 863 13. 2017 Pengaruh pemberian hukuman terhadap kedisiplinan siswa di Mts AL-Hidayah Lemoa Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa. Di bimbing oleh Rusli Malli dan Ahmad Abdullah).

Latar belakang masalah dalam skripsi ini yaitu dalam kehidupan sehari-hari sangat banyak kebiasaan yang berlangsung secara otomatis baik bertutur kata maupun bertingkah laku, penguasaan tersebut sebagian ditrunkan melalui proses pendidikan yang dapat membudaya didalam masyarakat secara cepat jadi pendidikan perlu mengkaji berbagai alat pendidikan, salah satu alat pendidikan ialah pemberian hukuman sebab hukuman merupakan salah satu media yang digunakan untuk meningkatkan perilaku yang di inginkan dan mengurangi perilaku yang tidak di inginkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) gambaran kedisiplinan siswa di Mts Al-Hidayah Lemoa Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa (2) bentuk pemberian hukuman terhadap siswa di Mts Al-Hidayah Lemoa Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa (3) pengaruh pemberian hukuman terhadap kedisiplinan siswa di Mts Al-Hidayah Lemoa Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan mengesplotasi data lapangan dengan metode analisis deskriptif. Jumlah sampel adalah 50 orang siswa. Teknik pengumpulan data adalah angket dan wawancara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, gambaran kedisiplinan siswa di Mts Al-Hidayah Lemoa Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa: masuk kelas tepat waktu, hadir mengikuti upacara pada hari senin, hadir dalam senam jasmani, tidak dibenarkan membawa handphone (HP) dan sholat berjamaah sebelum pulang. Bentuk pemberian hukuman terhadap siswa di Mts Al-Hidayah Lemoa Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa: pemberian nasehat, memungut sampah, menghafal ayat, berdiridan push-up. Dari hasil analisis data menunjukan nilai signifikansinya signifikansi $0,000 < 0,05$, dan nilai signifikansinya kurang dari 0,05. Sehingga peneliti dapat menarik kesimpulan Terdapat pengaruh pemberian hukuman terhadap kedisiplinan siswa di MTS AL-Hidayah Lemoa Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa.

Kata kunci: Pemberin hukuman dan kedisiplinan siswa di Mts Al-Hidayah Lemoa Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa